



Wie schon in den letzten Jahren, lud auch heuer die Versuchsstation für Obst- und Weinbau Haidegg alle interessierten Obstbauern, Baumschulbesitzer und Obstbauberater am Abend des 6. September zu einer Versuchsbegehung nach Haidegg ein.

Jeder konnte sich, bei der von Dr. Gottfried Lafer und Dr. Thomas Rühmer gemeinsam gestalteten Anlagenführung, selbst ein Bild von den neuen Sorten und Mutanten sowie von den unterschiedlichsten Ausdünnversuchen machen.



Die Sorte Jugala ®

Besonders interessant waren die verschiedenen mechanischen Ausdünnversuche, welche heuer speziell bei den alternanzanfälligen Sorten Kronprinz, Mairac und Fuji durchgeführt wurden.

Genauere Erklärungen gab es auch zum Ausdünnversuch bei der Sorte Evelina, wobei es in diesem Versuch um die Optimierung der mechanischen in Kombination mit der chemischen Fruchtausdünnung geht und die Prognose des Junifalls (Methode Greene und Handschack) überprüft wird.

Ebenfalls wurden interessante Ausdünnversuche mit einem Photosynthesehemmer bei den Sorten Elstar und Fuji vorgestellt.

Heuer bestand ein größeres Interesse an Gala Mutanten und daher wurden neben den verschiedenen Neuheiten aus dem Sortenprüfungsprogramm in Haidegg vor allem die verschiedenen Mutanten von Gala besichtigt und vorgestellt. Zum Ausklang konnte noch bei einem Glas Wein über verschiedene Fachthemen diskutiert werden.

Folgende Gala Mutanten konnten besichtigt werden:

Gala Galaxy®

Baigent / Brookfield®

Schnitzer Gala / Schniga®

Burkitt Gala / Cherry Gala®

Gala Venus / Fengal®

Simmons / Buckeye®

Jugala®

